

PARTICULARIDADES DE LA INTERCONSULTA DE SALUD MENTAL EN NIÑOS.

De Ansó, M. E.; García Ferrín, M. M.; Reyes, M. V.; Salomone, J.
marcelavreyes@hotmail.com

Unidad Académica Hospital Profesor Dr. Bernardo Houssay. Servicio de Salud Mental.

RESUMEN:

En el presente trabajo nos interesa reflexionar acerca de las particularidades de la interconsulta de salud mental en niños.

En primer lugar vamos a plantear a la interconsulta como el acto médico por el cual se remite a un paciente a otro profesional con el fin de ofrecerle una atención complementaria tanto como para su diagnóstico, tratamiento o rehabilitación.

En segundo lugar, reflexionaremos acerca de las particularidades de la interconsulta en niños, la relación con el equipo médico tratante y la transferencia con los padres.

De hecho, pensamos que en el campo de la salud mental la interconsulta tiene como objetivo disminuir los obstáculos que pueden surgir en la interacción del equipo médico tratante con el niño, quien transita una enfermedad grave, y con su familia.

Por último, reflexionaremos sobre ciertas dificultades que pueden surgir en el tratamiento como la angustia frente a lo real de la enfermedad y de la muerte, y la resistencia a la curación.

Palabras claves: inter consulta - salud mental - niños.